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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria Fevereiro/2021 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, realizada no dia 1 

03 de fevereiro de 2021, realizada de forma online, na plataforma digital SKYPE, com a presença de conselheiros, 2 

conforme lista de presença abaixo e do Secretário Executivo Sr. Leandro e a chefe da SEATAC, Sra. Tainara: 3 

DIRETORIA EXECUTIVA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Rodrigo Salvador Lachi - SEDS P *** *** *** 

Aurora Fernandez Rodrigues - FORTSUAS *** *** P *** 

Marilda Paixão Isaias dos Santos *** *** P *** 

Fernanda de Souza Santos *** *** P *** 

Hagnis Cavalcanti *** *** *** F 

Luciléia Siqueira dos Santos *** *** *** F 

Milene do Carmo Carvalho *** F *** *** 

TOTAL 1 1 3 2 

 4 

Sr. Rodrigo inicia a reunião às 14h10 dando boa tarde a todos os presentes e passa a discussão da pauta do dia. Informa 5 

que neste mês não tivemos reunião da comissão de legislação e da comissão de finanças. Em relação a comissão de 6 

finanças aponta que será necessário uma AGE para apreciação e deliberação do relatório do saldo reprogramado, cujo 7 

prazo de entrega para o Estado encerra-se no final do mês. Ocorreu neste mês a reunião da comissão de política que 8 

avaliou a análise da solicitação de inscrição da oferta de programa da organização social Associação Seara de Jesus e 9 

discutiu sobre denúncia afeta a organização social HELPP. Ainda este mês, Sr. Rodrigo informa que ocorreu a reunião 10 

da comissão da Instância de Controle Social do Programa Bolsa Família e a discussão ficou em torno da elaboração do 11 

plano de ação e planejamento financeiro da comissão e a discussão sobre as alterações propostas pelo Governo Federal 12 

ao sistema do CADUNICO e seus impactos para o município. Deliberou-se na comissão que este assunto deva ser 13 

discutido na próxima AGO para que haja um manifesto e posição do CMAS. Na continuidade Sr. Rodrigo lembra que a 14 

AGO deste mês foi agendada para o dia 09, tendo em vista o feriado de carnaval, mas com a suspensão do feriado 15 

questiona aos presentes se mantemos a data ou altera-se para o dia 16. Sr. Leandro sugere que se mantenha uma vez 16 

que desde a AGO de dezembro já vem sendo aviso que a AGO de fevereiro seria dia 09 e isso causaria um desencontro 17 

em agendas. Todos os presentes concordam em manter a AGO dia 09. Sra. Marilda sugere a discussão sobre a devolutiva 18 

do ofício do CMAS à SEDS sobre o conferido das propostas da última conferência que ainda não obtivemos resposta. 19 

Questiona como pode-se agilizar o processo de resposta, pois a conferência foi um trabalho de 02 dias e não pode ficar 20 

sem uma devolutiva. Sr. Rodrigo aponta que enquanto CMAS estamos aguardando resposta do órgão gestor, mas 21 

também é uma atribuição do CMAS fazer o conferido. Sr. Leandro informa que a comissão de legislação já fez esse 22 

trabalho, que é justamente que gerou o ofício a SEDS. Sr. Rodrigo aponta que o conselho tem muito trabalho esse ano e 23 

precisa fazer sua organização o quanto antes, compondo a comissão de organização da conferência na próxima AGO. 24 

Sra. Aurora aponta que trata-se de uma questão muita séria, haja visto a ausência dos usuários e dos trabalhadores no 25 

conselho. Sr. Rodrigo aponta como desafio o pensar uma conferência municipal de forma remota, que será uma das 26 

atribuições desta comissão, além de acompanhar a devolutiva do conferido. Entende que o CMAS deve acompanhar a 27 

devolutiva do conferido para discutir e dar subsídios na construção da nova conferência. Sr. Leandro sugere que seja 28 

atribuída a competência de organização da conferência a comissão de legislação uma vez que montar nova comissão 29 
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implicaria que os conselheiros participem de mais uma reunião. Sra. Marilda e Sra. Fernanda não concordam e acreditam 30 

que deva ser constituída uma comissão específica. Sra. Aurora concorda com a constituição de nova comissão e abrindo 31 

a mesma para participação de trabalhadores de forma geral. Fica acordado que será ponto de pauta na próxima AGO a 32 

criação de nova comissão. Em relação a pauta para a AGO, Sra. Aurora solicita a inclusão da discussão do pedido de 33 

vacinação para os trabalhadores na linha de frente. Na continuidade Sr. Rodrigo informa que para a AGO de março há 34 

uma previsão de apresentação pelo órgão gestor o diagnóstico socioterritorial realizado pela equipe da vigilância 35 

socioassistencial o que dará subsídios para as discussões de elaboração do Plano Municipal de Assistência Social – 36 

PMAS e discussões sobre o Plano Plurianual – PPA. Em continuidade discutiu-se sobre a ratificação da conselheira 37 

Marilda como representante do CMAS junto ao COMAD, conforme ofício recebido pelo referido conselho. Dando 38 

sequência Sr. Rodrigo informa que gostaria de pactuar um prazo para apresentação do Relatório de Gestão 2020, 39 

sugerindo 45 dias para que seja encaminhado ao CMAS. Os conselheiros presentes acatam e deliberam que na AGO a 40 

SEDS deverá ser ouvida e pactuado o prazo para apresentação. Continuando a reunião, Sra. Marilda solicita a discussão 41 

sobre o serviço NIAS – Caruara, o porquê o mesmo ainda existe e não foi implantado um CRAS na área continental. Sr. 42 

Rodrigo aponta que deve-se olhar para o diagnóstico, o número de cadastros e as orientações da Política de Assistência 43 

Social. Hoje mantem-se uma equipe atuando lá, vinculada ao CRAS RCH/AC. A questão a ser analisada é o 44 

distanciamento para acesso aos usuários, é um desafio para consolidar aquele serviço em CRAS, pois implica em 45 

aumento de RH e recursos. Sr. Rodrigo lembra que há um ofício da SEDS datado de outubro de 2018 e direcionado a 46 

SEGES solicitando a reposição de 207 funcionários para a SEDS e que não houve devolutiva. Sr. Leandro lembra que a 47 

proposta de Lei Municipal do SUAS que está em tramitação, quando discutida no CMAS, os conselheiros excluíram 48 

qualquer menção em se manter NIAS ativos ao invés de implantação de unidades de CRAS. Por fim, Sr. Leandro informa 49 

os itens que se faz inserir na pauta da AGO para deliberação: indicação de representante do CMAS para o Programa 50 

Rede Família; representante do CMAS para compor o Núcleo de Educação Permanente; Deliberação da inscrição da 51 

oferta da Organização Social Associação Espírita Seara de Jesus; recomposição da vagas remanescentes da sociedade 52 

civil no CMAS. Com relação a este último tópico Sr. Leandro informa que há uma indicação para o segmento trabalhadores 53 

e Sr. Rodrigo informa que o CMAS recebeu mais uma. Sr. Leandro informa aos conselheiros que a Organização Social 54 

“Gota de Leite” está com sua inscrição suspensa junto ao CMAS e o prazo encerrou-se em janeiro agora, sendo assim 55 

pede manifestação desta Diretoria sobre o procedimento a tomar. Sr. Rodrigo sugere que a discussão seja feita na reunião 56 

da comissão de política, ficando a suspensão válida, até a reunião. Não tendo mais assuntos a tratar a reunião foi 57 

encerrada às 16:00. 58 

 59 

                   _______________________ 60 

Leandro Lapetina Freire 61 

Secretário Executivo – CMAS 62 


